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平成３０年度第２回 日進市にぎわい交流館運営協議会議事録 

 

日   時  平成３０年５月１７日（木） 午後６時００分から９時００分まで 

場   所  にぎわい交流館 会議室ＡＢＣ 

出  席  者  安廣貴、竹内信枝、齋藤由美、寺田裕美、上野道子、石原貴代、関千

里、水口美知子（敬称略） 

欠  席  者  秋田有加里（敬称略） 

事  務  局  岡部功（市民協働課長）、横地英和（市民協働課主幹）、 

長原詠子（市民協働課課長補佐）、岡田剛（市民協働課係長） 

傍聴の可否  可 

傍聴の有無  無 

議   題 （１）平成２９年度にぎわい交流館運営実績について 

（２）平成３０年度年次事業評価書について 

（３）にぎわい交流館指定管理者更新に関する業務仕様書等について 

（４）にぎわい交流館指定管理者更新に関する審査項目等について 

（５）その他 

発言者 内     容 

事 務 局 開会を宣す（午後６時００分） 

 委員長あいさつ 

委 員 長 会議の傍聴者の確認 

 傍聴申し出無し。 

 以後の議事の取り回しを、委員長に依頼。 

 議題「（１）平成 29 年度にぎわい交流館運営実績について」に関して、

事務局に説明を求める。 

事 務 局 資料に沿って説明 

委 員 長 質疑・意見を求める 

委   員 ワンデイシェフについて、夏休み・冬休みに、食数が少し減るが、全体

的にいい状況だと思う。 

事 務 局 ８月の食数が伸びているが、これは木祖村フェアの効果だと思われる。

食数が伸びにくい長期休暇の時期に企画等を行うと特に効果が高いと思

われる。 

委   員  ワンデイシェフの料理を写真でＰＲする場合において、おいしさが伝わ

るようにもっと工夫するとよい。名古屋学芸大学の写真を専攻する先生・

学生の協力を得ることもできると思う。 

他に、当日のワンデイシェフの情報をフェイスブックで、市民に呼びか

けえるとよい。近隣の事業者にも呼びかけるとよい。 

委   員 社協で会議が多く行われ、多くの市民が利用するので、社協でもＰＲす

るとよい。 
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事 務 局 市では、職員に情報提供して、利用を呼びかけている。 

委   員 のぼりの設置場所について、工夫するとよい。 

委   員 サロンにおいて、机・いすがいっぱいで、ゆったりできるような状況が

ない。もう少しゆったりできる雰囲気が作れるとよい。 

委   員 限られたランチタイムで、５０食程度提供するには、現在の机・いすの

数が必要である。現状は、やむを得ないと思う。 

委 員 長 他に質疑・意見求めるもなく、議題（２）へ移る。 

「議題（２）平成３０年度年次事業評価書について」に関して、事務局

に説明を求める。 

非公開部分 

委 員 長  他に質疑・意見を求めるもなく、次の議題（５）へ移る。 

「議題（５）その他」に関して、事務局に説明を求める。 

事 務 局 ない。 

委 員 長 本日の議題の審議について全て終了したが、他にあるか。 

事 務 局 閉会を宣す（午後９時００分） 

 


